

CWO D.M. Matthews, CD



CWO Donnie Matthews grew up in Cole Harbour, NS. He is a graduate of the Nova Scotia Community College, Saint Mary's University (Anthropology) and is a Certified Fire and Explosion Investigator (CFEI) and a Certified Fire and Explosion Investigator Instructor (CFII). He served as a reservist at 12 Wing Shearwater (ARAF) with the Princess Louise Fusiliers and as a naval reservist with HMCS SCOTIAN as an NCIOP.

In 1998, CWO Matthews changed occupations to become a firefighter. Following occupational training, he was posted to 12 Wing Shearwater as a firefighter.

In 2002, he was posted to HMCS St. John's as a Shipborne Firefighter and completed a deployment on Op APOLLO in the Arabian Sea.

In 2005, CWO Matthews was appointed to MCpl and posted to the 8 Wing Trenton Fire Hall as a Crew Chief and then as a Fire Inspector.

In 2007, CWO Matthews was promoted to Sgt and posted to 12 Wing Shearwater as a Platoon Chief. In 2009, he was posted to HMCS HALIFAX as Senior Firefighter and Flying Coordinator (FLYCO). Attach postings include HMCS PRESERVER, TORONTO, MONTREAL and ST. JOHN'S. In 2010, he was posted to HMCS ST. JOHN'S when HALIFAX went into THE FELEX program refit.

In 2011, he was promoted to WO and posted to the Canadian Forces Support Unit Ottawa as the Chief Fire Inspector for the National Capital Region.

In 2014, he was posted to 1 ESU in Kingston, ON, as the Fire and Life Safety Advisor. During his brief time there, he embarked on TAVs ranging from Wainwright, AB, to Erbil, Iraq.

In 2015, he was promoted to MWO and posted to Gatineau, QC, as a Life Cycle Materiel Manager.

In 2017, he was posted back to Halifax as the Chief Firefighter for Sea Training Atlantic. This was a busy time indeed, with multiple trips to conduct programs on the West Coast. He was the last Fire Fighter to occupy this billet before its transition to the RCN.

In 2019, he was promoted to CWO and posted to the Office of the Canadian Forces Fire Marshal as the Senior Trade Advisor. In 2020, he also assumed the duties of Royal Canadian Navy Fire Marshal.

In 2021, he was posted to the Canadian Forces Fire and CBRN Academy (CFFCA) as the Unit CWO.

CWO Matthews was posted to the Borden Transition Centre in 2022. He will retire in the Barrie area and attend the Baking and Pastry Arts Program at Georgian College in September 2024.

L'Adjuc D.M. Matthews, CD



L'Adjuc Donnie Matthews est né à Cole Harbour (Nouvelle-Écosse). Il est diplômé du Nova Scotia Community College et de la Saint Mary's University (Anthropologie) et il est titulaire d'un certificat d'enquêteur en incendie et en explosion (CFEI), ainsi que d'un certificat d'instructeur de la formation des enquêteurs en incendie et en explosion (CFII). Il a été réserviste à la 12^e Escadre Shearwater (ERRA), au sein des Princess Louise Fusiliers, et membre de la Réserve navale à bord du NCSM Scotian (NCIOP).

En 1998, l'Adjuc Matthews obtient un transfert de catégorie de service dans le groupe professionnel militaire des pompiers. Après sa formation de métier, il est muté à la 12^e Escadre Shearwater, en tant qu'apprenti pompier.

En 2002, il est affecté à bord du NCSM St. John's à titre de pompier de navire et a participé à l'Op APOLLO dans la mer d'Oman.

En 2005, l'Adjuc Matthews est promu au grade de caporal-chef et muté à la caserne de pompiers de la 8^e Escadre Trenton, en tant que chef d'équipe, puis il y occupe également le poste d'inspecteur de prévention des incendies.

En 2007, l'Adjuc Matthews est promu au grade de sergent et muté à la 12^e Escadre Shearwater, à titre de chef de peloton. En 2009, il est affecté à bord du NCSM Halifax, en tant que pompier le plus haut gradé et officier responsable du détachement air (FLYCO). Il participe à des affectations temporaires, notamment à bord des NCSM Preserver, Toronto, Montréal et St. John's. En 2010, il est muté à bord du NCSM St. John's pendant que le NCSM Halifax fait l'objet de travaux de modernisation dans le cadre du programme FELEX.

En 2011, il est promu au grade d'adjudant et muté par la suite à l'Unité de soutien des Forces canadiennes Ottawa, en qualité de chef de la prévention des incendies pour la région de la capitale nationale.

En 2014, il est muté à la 1^e Unité de soutien du génie (1 USG), à Kingston (Ontario) à titre de conseiller en sécurité incendie et sécurité des personnes. Au cours de cette brève affectation, il effectue des visites d'aide techniques (VAT), ce qui l'amène à voyager un peu partout, notamment à Wainwright (Alberta) et même en Iraq.

En 2015, il est promu au grade d'adjudant-maître et affecté à Gatineau (Québec), où il occupe le poste de gestionnaire du cycle de vie du matériel (GCVM).

En 2017, il est muté de nouveau à Halifax, où il occupe le poste de chef des pompiers à l'Entraînement maritime (Atlantique). Durant cette période, son emploi du temps est chargé, en effet, puisqu'il fait de nombreux voyages pour assurer l'exécution de programmes sur la côte Ouest. Il est le dernier pompier à avoir occupé ce poste avant qu'il soit transféré à la Marine royale canadienne (MRC).

En 2019, il est promu au grade d'adjudant-chef et affecté au bureau du Directeur-Services des incendies (Forces canadiennes), en qualité de conseiller principal - GPM. L'année dernière, il s'acquitte également des fonctions de commissaire aux incendies auprès de la Marine royale canadienne.

L'Adjuc Matthews se réjouit déjà d'exercer ses nouvelles fonctions d'adjudant-chef de l'EPDCFC, à compter du juillet 2021.

L'Adjuc Matthews a été affecté au Centre de transition de Borden en 2022. Il prendra sa retraite dans la région de Barrie et suivra le programme d'art de la boulangerie et de la pâtisserie au Georgian College en septembre 2024.